

EWE100周年記念行事を終えて

EWE100周年記念行事 実行委員長 尾崎 肇



2012年11月24日、早稲田電気工学会（EWE）100周年記念行事が盛大に行なわれました。これをEWE会員の皆様とともに慶ぶとともに、会員の皆様の絶大なご支援に対して、実行委員を代表して心より感謝申し上げます。

遡ること4年前の2008年10月には、電気科創立100周年記念行事が西早稲田キャンパス（理工キャンパス）で行われました。その際も参加者の中心はEWE会員でしたので、この度のEWE100周年記念行事は、4年前の行事とペアをなして成り立つよう企画しました。

EWE100年の歴史の前半は、早稲田キャンパス（本部キャンパス）で創られたことに鑑み、式典会場を大隈講堂として、本部キャンパスを中心に記念行事を行なうことになりました。折しも大隈講堂は、リニューアルされた2007年に重要文化財に指定されたところでした。

この度の記念行事にあたっては、EWEが全国的により繋がりをもって発展することを願って、地方本部にも焦点を置きました。

記念行事には約400名が参加して、EWEの来し方100年を振り返り、今後の100年に想いを馳せました。記念式典では、今後の100年間を見据えて、「EWE100周年宣言」をメッセージとして残しました。

式典に続く懇親会は、同期クラス会や研究室OB会も織り交ぜて、リーガロイヤルホテル東京で行われ、世代を超えて親睦を深めました。

なお、今回の行事の企画に当たっては、2008年秋に始まった経済不況と、2011年3月の東日本大震災の影響を少なからず受けることになりました。それにもかかわらず、皆様の絶大なご支援により成功裏に行事を終えることができました。あらためて心より感謝申し上げます。

最後に、早稲田電気工学会が100周年を機に、益々発展していくことを祈念いたします。





懇親会

